

CÓNCLAVE OFICIALISTA

Partidos de gobierno se reúnen para definir estrategias de cara a elecciones primarias

Autoridades regionales, dirigentes y militantes subrayan la importancia de mantener la unidad del sector. Además, analizaron los desafíos de la región, identificando a la crisis hídrica y a la seguridad como principales prioridades a atender.

LUIS GONZÁLEZ T. La Serena

Durante la mañana de este sábado, en la ciudad de La Serena, se realizó un cónclave de los partidos de gobierno con miras a las elecciones primarias, que se realizarán el domingo 29 de junio y en las que se definirá la candidatura que representará al sector en las elecciones generales de noviembre.

A la actividad, que se llevó a cabo en la Casa de Retiro El Tránsito, en la capital regional, asistieron diversas autoridades regionales, dirigentes sociales y militantes de las colectividades, quienes subrayaron la importancia de llegar unidos a las elecciones y se analizaron los desafíos a enfrentar a nivel país y en la región.

En ese sentido, Galo Luna, delegado presidencial de la Región de Coquimbo, explicó que los principales desafíos a concretar en los meses que quedan de la administración Boric en la zona están relacionados con la crisis hídrica y la seguridad. "Tenemos una crisis hídrica importante, una sequía que no se ha terminado, pero no nos hemos relajado. Estamos hoy acelerando los procesos para poder contar con una desaladora en Limarí y un sistema de captación de agua, dado los problemas que tuvimos el año pasado. Estamos acelerando al máximo el proceso de evaluación y licitación de la desaladora en El Panul, avanzando con dos desaladoras más en Choapa. Esos son proyectos que nos interesa concretar pues son muy sentidos por la ciudadanía. Por supuesto, también sabemos que hoy día, tenemos que combatir la inseguridad, y en ese sentido, he-

mos bajado sistemáticamente, por ejemplo, la tasa de homicidios en nuestra región", destacó.

Por su parte, Uberlinda Aquea, alcaldesa de La Higuera, destacó que esta reunión de partidos oficialistas, sirve para fortalecer la unidad de cara a las próximas elecciones presidenciales. "Tenemos que generar alianzas reales y concretas, en mira a lo que se nos viene. Creemos que tenemos una tremenda responsabilidad, porque tenemos que defender lo que hemos hecho como gobierno. Yo soy una convencida que el avance ha sido tremendo para la comunidad y tenemos que saber comunicarlo



CEDIDA

Este sábado, las fuerzas oficialistas se reunieron para seguir fortaleciendo las capacidades del sector de cara al desafío electoral de noviembre.

mejor", aseveró.

En tanto, Matías Riffo, presidente regional del Frente Amplio, destacó que el oficialismo haya sido "el único sector que inscribió primarias presidenciales y eso nos habla de la capacidad de poder pensar un

Chile del futuro en conjunto, de que le ofrecemos certezas y un proyecto seguro a Chile. Y creo que esa es nuestra principal característica, y este espacio ha dado muestra de que somos una alternativa con un proyecto de futuro para el país".

BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES PARA SERVIR A CHILE

Nuevos concursos públicos para:

- ◆ Directivo/a Jefe/a de Gestión y Desarrollo de las Personas
Servicio Local de Educación Pública del Elqui
- ◆ Directivo/a Jefe/a de Infraestructura y Mantenimiento
Servicio Local de Educación Pública del Elqui

Postulación hasta el 02 de junio de 2025

Postula en adp.serviciocivil.cl

Alta Dirección Pública

SERVICIO CIVIL

AVISO DE REMATE

Ante 12° Juzgado Civil de Santiago, Huérfanos 1409, piso 3, Santiago, en juicio ejecutivo caratulado "Banco Itaú Chile con Inv. y Asesorías Alfíl y Otro", 13.166-2023, se ha dispuesto rematar en modalidad videoconferencia, en primer llamado con fecha 28 de Mayo de 2025 a las 15:45 horas los siguientes inmuebles Inmueble ubicado en calle Carmona esquina Videla de la ciudad y comuna de Coquimbo (hoy Videla N° 320) de la comuna y ciudad de Coquimbo, Región de Coquimbo e inscrito a fs 14.105 N°6.790 Registro Propiedad Conservador Bienes Raíces Coquimbo año 2017. Rol avalúo 645-041. Mínimo para la subasta \$380.352.383. Los interesados deberán tener activa su Clave Única y contar con los elementos tecnológicos y de conexión necesarios para participar en el remate y deberán constituir garantía del 10% de cada inmueble por medio de vale vista endosable a nombre del Tribunal, el que deberá ser digitalizado ya acompañado a la carpeta electrónica, a través de la Oficina Judicial Virtual, módulo "Audiencia de remates" dispuesto para tal efecto. Una vez que el postor ha sido aceptado por el tribunal en el sistema computacional, circunstancia que podrá verificar con su clave única del estado, en el módulo "Mis Remates", deberá entregar el vale vista materialmente en el Tribunal, entre las 9 y las 13 horas del día anterior a la realización de la subasta. Adjudicatario debe consignar saldo de precio dentro de quinto día y suscribir escritura en un plazo de 30 días. Gastos de cargo del subastador. Devolución de garantía de la subasta será devuelta al tomados o quien lo represente legalmente previa autorización de Secretaria. Link del remate es <https://zoom.us/j/6411373990> Demás condiciones constan en bases aprobadas y en la carpeta electrónica.